



KATHOLISCHE KIRCHE

ERZDIÖZESE SALZBURG

STADTPFARRE NEUMARKT A. W.

WOCHENBLATT

Kreativität und Neubeginn

In der unmittelbaren Vorbereitung auf das Sakrament der Firmung feierten unsere Firmlinge am vergangenen Freitag Hl. Messe und nutzten anschließend im Rahmen des Barmherzigkeitsabends die Möglichkeit zu Gespräch und Sakrament der Versöhnung mit vier Priestern. Bischofsvikar Gerhard Viehhauser sprach in seinem Impuls davon, dass jede und jeder Gutes und Schlechtes in sich birgt und das Leben es erfordert, gut damit umzugehen.



Samstagvormittag gestalteten unsere Erstkommunikanten und ihre Familien mit viel Freude und Sorgfalt die Kerzen für das große Fest.



Stimme des guten Hirten hören

Am Vorabend zum 60. Weltgebetstag für geistliche Berufungen feierten wir Jugendmesse. Der Pöndorfer Chor



Fortissimo verwöhnte uns mit seinem musikalischen Können! Jesus ist der gute Hirte – er ist die Stimme, die uns ruft. Es gilt, seine Stimme von den übrigen zu unterscheiden; ist sie doch Geleit voll Wohlwollen, Liebe und Freundlichkeit auf dem Weg zum Leben. Viele Möglichkeiten gibt es, Stimme Gottes zu hören und vor allem auch zu spüren: in der Stille, dem Gebet; auch in der Begegnung mit den Menschen, beim Lesen der Hl. Schrift, und nicht zuletzt natürlich in den Zeichen Heils, den Sakramenten unserer Kirche.

Bilder: Berger/Ebner, Text: Ebner

Jugendgruppe

Freitag, 12. Mai, 18.30 Uhr

Treffpunkt: Pfarrhof



Familienmesse

Muttertag, 14. Mai, 10.00 Uhr

anschließend Agape des EKIZ

Musik: Gitarrenensemble Stiegler



Jesus lässt die Seinen nicht allein zurück, wir stehen nicht mit leeren Händen da. Wir haben sein Wort und seine Weisung. Wenn wir sie mitnehmen in unseren Alltag, haben wir den Geist der Wahrheit als Beistand und werden beschenkt mit der Liebe des Vaters.

